

L'agressivité russe

Je commence

Bonjour à tous, Je veux parler aujourd'hui d'une agressivité assez spéciale ce la doit être une maladie assez grave, et dangereuse, bien plus que le Covid. Si, si, croyez-moi. La Russie, avec monsieur Putine en tête, ça commence avec l'union soviétique, à la fin de la deuxième guerre mondiale, les japonais étaient déjà foutus, et bien les russes leur balancent deux bombes atomiques sur la gueule, je vous jure que c'est vrai, Ou bien... c'est quelqu'un d'autre ? Et le Vietnam, c'est la même chose eu, eu j'ai l'impression que je me fous de dans

En tous cas, Navalni il l'a bien dit, que monsieur Poutine voulait le tuer, il à tellement peur ce monsieur qu'il revient, il l'a dit, et si ce Navalni le dit, c'est certainement vrai, Monsieur poutine à empoisonné sa bouteille d'eau, par ce que, monsieur putine il savait exactement qu'il allait recevoir cette bouteille, comment il le savait ? C'est tout simple, monsieur Poutine avait fait retirer toutes les autres. De quoi ? vous ne connaissez pas ce monsieur Navalni ? C'est ce monsieur qui faisait des escroqueries en France, si si seulement pour les Européens, c'est un gent bien, il à le droit de faire des escroqueries

On pourrait également parler de cette affreuse agressivité russe justement en Ukraine, vous vous rendez

compte, la Russie, et bien elle aide ses compatriotes à l'étranger l'Ukraine interdit la langue Russe, les écoles Russes sur sont territoire, même les Russes sont interdits. En Allemagne, la Minorité Danoise à ses écoles, ses églises. Mais pas les Russes. Cela vient du gaz, il ne veule pas du gaz russe... je suis en train de raconter des conneries, ils veulent le gaz, russe pour brûlé les syndicalistes dans leur maison du peuple, mais ne veulent pas le Nord stream 2, pourquoi me demanderez-vous ? C'est également simple, si le NS2 et en route, ils ne pourront plus ventre le leur, en plus leurs Amis veulent vendre leur gaz, mais leurs armes également, alors, le comique de l'Ukraine fait croire à tout le monde que les Russes arrivent, je me rappelle, dans les années cinquante, on pouvait voir des tas d'affiche, dessus un russe, un couteau entre les dents, en dessous : les Russes arrivent et ils sont arrivés ses gents agressifs, j'ai eu peur en temps que gamin, affreusement peur mais pas des Russes voyons, j'ai eu peur que nous ayons pas de place au grand cirque de Moscou, Popov le Clown (comme Céliniski, mais de loin pas aussi bon) les cœurs de l'armé rouge, les ballait Moisejew, la je peux vous le dire, qu'ils étaient agressifs devant les applaudissement et trépignements du public.

Enfin, nos Amis nous disent si nous déplaçons nos soldats de Pologne en Ukraine, vous n'avez rien à dire, ce son nos affaires, mais ses Russes agressives, n'on pas à faire bouger leur soldat chez eux, que le comique de céliniski à dit qu'il se préparait à une invasion Ukrainienne en Russie, cet empêcheur de tourner en rond de Monsieur Poutine, veut se défendre, c'est un scandale, pour cela il faut que l'Ukraine reçoivent de l'armement, beaucoup de l'Angleterre, USA,

Pologne Russie blanche. Nous connaissons l'agressivité Russe me trompe encore une fois ? Ce ne sont pas les russes qui ont bombardé la Yougoslavie ? L'Irak ? Ah oui, ils avaient trouvé un tube avec des armes de destruction massive. Si si, je vous le dit, soit, je reconnais, ce n'est pas Navalni qui me la dit, ce sont ses amis, ceux qui combattent pour la démocratie. Pour la première fois en 25 ans (!), l'Assemblée générale de l'ONU a été convoquée pour cette session d'urgence pour condamner « l'usage illégal de la force en Ukraine par la Russie ». Il n'y a pas eu d'engagement aussi déterminé de la part de l'Assemblée générale des Nations Unies dans les guerres de l'OTAN contre la Yougoslavie et le Kosovo (1999), la guerre menée par les États-Unis en Afghanistan (2001), l'invasion américaine de l'Irak (2003), pas contre de nombreux attaques contre la bande de Gaza palestinienne et dans les territoires palestiniens occupés, pas contre l'attaque contre la Libye (2011), pas contre l'attaque et l'invasion de l'alliance anti-EI dirigée par les États-Unis en Syrie (depuis 2014), pas contre les invasions turques de la Syrie (2016-17, 2018, 2019) ou le nord de l'Irak (pas seulement depuis 2015), et non contre la guerre menée par l'Arabie saoudite au Yémen (depuis 2015).

Des armes chimiques en Irak ils les ont tellement bien cachés qu'aujourd'hui, ils ne les ont pas encore trouvés, c'est leur pétrole qu'ils ont trouvé, comme en Syrie et en Libye, avec bien entendu occupation du territoire, installation de base militaire, encerclement de la Russie, de la Chine intervention dans le monde entier sans ordre de l'UN.